



# Un día en el infierno: así entrena la Guardia Nacional de México para enfrentar al narco | Video



**Más de 6.000 elementos de la Guardia Nacional (GN) y del Ejército mexicano culminaron su periodo de adiestramiento de tres semanas en la base militar de Santa Gertrudis, al sureste de Chihuahua y Sputnik fue testigo de algunos ejercicios militares.**

Unos **1.700 elementos de la GN** culminaron su adiestramiento con un **simulacro de agresiones de la delincuencia organizada** contra una población civil, y cerca de 3.200 militares actuaron en otro escenario del Centro Nacional de Adiestramiento (CNS) en el que simularon **la invasión militar** de una potencia extranjera que toma una parte del territorio nacional.

El ejercicio fue encabezado por el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), **Luis Cresencio Sandoval**, el observador de más alto rango en el terreno, pero también fueron invitados legisladores de las comisiones de Defensa en la Cámara de Diputados y del Senado, entre ellos **Ricardo Monreal**, quien acudió al primer acto público después de anunciar su renuncia al Senado para contender por candidatura de Morena a la Presidencia de la República.